



目標達成に向けて

副校長 小池 拓哉

今年度は新入生100名を迎え、全校生徒314名でスタートしました。入学式には2、3年生も参列し、先輩として立派な姿を見せてくれました。特に3年生は、最上級生として自覚が伝わる姿勢で、今年一年間、音羽中を引っ張ってくださることを感じさせる姿でした。

さて、生徒の皆さん、新年度が始まり、1か月が経ちましたが、それぞれが立てた目標の進み具合はどうでしょうか？順調に進んでいる人、うまく進められていない人など、様々だと思いますが、5月の大型連休で時間に余裕がでるこのタイミングで、もう一度、自分の立てた目標について振り返ってみてください。順調に取り組めている人はうまくできている要因を考え、今の状態を継続しましょう。反対に、うまく進められていない人は、目標達成への向けての計画を見直し、今できることから取り組んでいきましょう。そして、目標を立てたときの自分自身の思いをもう一度思い出し、そのときの前向きな気持ちを改めて戻って、目標達成に向け進んでください。目標を達成したときの成長した自分をイメージできると励みになると思います。

保護者の皆様、お子様と今年度の目標について話し合う機会を作っていただき、目標達成に向けて支援いただけるとありがたいです。

5月は生徒総会を始めとして、2年防災宿泊体験、3年修学旅行等の様々な行事が予定されています。1年生は初めての生徒総会を通じて、生徒が主体となって取り組むことへの意識を高めてほしいと思います。2年防災宿泊体験では災害が起きたとき、中学生は地域の中心となって活動が求められます。いざというときに地域の力となるために必要なことを学ぶとともに、集団で活動を通して、集団としての成長を期待しています。3年生は昨年度、ハケ岳移動教室、鎌倉校外学習等の経験をとおして著しい成長を見せてくれました。今回の修学旅行でも日本の伝統文化等について学ぶとともに、いろいろな経験を積むことで、更なる成長が期待でき、本当に楽しみにしています。

また、6月10日(土)に実施される運動会に向けた取り組みも始まり、お子様たちは忙しい日々を過ごす時期です。しかし、そんなときだからこそ、いろいろなことに挑戦し、自分を成長させる機会と考え、得意、不得意にかかわらず、様々な経験を積んでほしいと思います。

最後に、文京区教育委員会では、毎年5月と12月を「いのちと人権を考える月間」と位置付け、子どもたちが自尊感情や自己肯定感を高め、自分や他者の命や人権を大切にしようとする態度を育てる取組の充実を図っております。本校でも、様々な活動を通じて、自分を大切にする心を育てるとともに、他者を大切にする心も育て、いのちや人権を尊重できる環境を整えるように取り組んでまいります。

◆ ◇ ◆ 5月の行事予定 ◇ ◆ ◇

1日(月) いのちと人権を考える月間始 開校記念日	17日(水) 職員会議
8日(月) 全校朝会・区中研(午前授業)	18日(木) 3年内科検診
9日(火) 全学年眼科検診	22日(月) 3年修学旅行前日指導※荷物積み込み
10日(水) 生徒総会(6時間授業) 全学年耳鼻科検診	23日(火) ~25日(木) 3年修学旅行
11日(木) 3年音楽鑑賞教室	26日(金) ~27日(土) 2年防災宿泊体験
13日(土) 土曜授業公開・保護者会・部活動説明会	29日(月) 2年「児童・生徒の学力向上を図るための調査」 教育実習始・学校運営協議会
15日(月) 3年「児童・生徒の学力向上を図るための調査」 専門委員会	30日(火) 校内研修(研究授業)
	31日(水) いのちと人権を考える月間終 6時間授業